

Mitteilung des Senats vom 18. März 2003**Reformprozess des bremischen Finanzmanagements – Sachstandsbericht (Dezember 2002)***

Der Senat überreicht der Bürgerschaft (Landtag) den Sachstandsbericht zum Reformprozess des bremischen Finanzmanagements – Stand Dezember 2002.

Über die erreichten Sachstände der Umsetzung der einzelnen Bausteine im Reformprozess des bremischen Finanzmanagements als Teil der Verwaltungsreform wird jährlich berichtet. Der letzte Sachstandsbericht wurde der Bremischen Bürgerschaft im September 2001 vom Senat zugeleitet.

Im „Teil 1: Bremen auf dem Weg zum Konzern – Ausgewählte Schwerpunktthemen“ werden dem aktuellen Sachstandsbericht erstmals gesonderte Beiträge zu verschiedenen Themenschwerpunkten vorangestellt.

Im „Teil 2: Sachstandsbericht zum Reformprozess des bremischen Finanzmanagements – Dezember 2002“ werden in standardisierter Form die konkreten Aktivitäten in den einzelnen Bausteinen beschrieben und der weitere Handlungsbedarf aufgezeigt.

Der Reformprozess des bremischen Finanzmanagements ist untrennbar mit dem zum Teil auch übergeordneten Prozess der Neuordnung der Aufgabewahrnehmung verbunden bzw. in diesen direkt eingebunden. Aus diesem Grunde sind – wie bereits in der Vergangenheit auch – diese Themenfelder im Zusammenhang mit dem Finanzmanagement ebenfalls dargestellt.

Der Sachstandsbericht enthält neben der strukturierten Einzeldarstellung der Aktivitäten eine Kurzdarstellung mit dem Sachstand und den weiteren Handlungsbedarf der einzelnen Maßnahmen.

Die Bürgerschaft (Landtag) wird um Kenntnisnahme gebeten.

*) Der Sachstandsbericht zum Reformprozess des bremischen Finanzmanagements ist den Abgeordneten der Bürgerschaft (Landtag) zugeleitet worden und kann außerdem bei der Verwaltung der Bürgerschaft — Bibliothek — eingesehen werden.